



## 梅一輪 一輪ほどの暖かさ 嵐雪

寒い日が続いていますが、2月4日に立春を迎え、校庭の梅の花も満開となり馥郁<sup>ふくいく</sup>とした香りを放ち、少しずつ春が近づいていることが感じられます。秋に種を蒔いたパンジーも可憐な花を咲かせています。

12月にご協力いただきました教育活動評価もまとめました。その中で、『静浦西小で過ごすことができよかった。』と答えている児童は97%となっています。また、『学校の取り組みがよく分かる。』という項目に保護者の皆さんも95%が『そう思う』と答えてくれています。評価のまとめは、各ご家庭にこれから配布していきます。学校の教育活動への理解が深まってきたものと受け止め心から感謝申し上げます。

3月5日（金）の『感謝の会』や卒業式、閉校式（校舎とお別れの式）に向けて、Ⅲステージ『感謝』を合い言葉に、教育活動を進めていきます。

### 1月25日（月）紙切り作家 水口 千令さんが来校

水口千令さんの実演とクラスごとに「紙切り体験」を行いました。



1月25日、子どもたちが楽しみにしていた紙切りの体験を行いました。始めに、体育館で講師の水口先生の紹介をしました。水口先生は、母と子の優しいまなざしの作品が多く、自分の得意なものを生かして、見る人の心を温かく幸せにしてくれる素晴らしい仕事をしています。生まれ育った修善寺



という地元で仕事をしています。

紹介の後、紙切りの実演を見せていただきました。はさみ一つでパンダや人のシルエットを切り抜く水口さんの実演を子どもたちは真剣に見入っていました。特に校長先生の横顔のシルエットを数分で切り抜く技は見事で、「そっくり」と子どもたちから思わず歓声があがりました。

続いて、4年・5年・6年生は、一クラスずつ、紙切りの指導を受けました。最初に、ハートやクマをモチーフに紙切りの練習を行い、はさみに慣れてから人型のシルエットの切り抜きに挑戦しました。1年・2年・3年生も昼休みに体育館でみんな一緒に紙切りの体験をしました。

低学年の児童も、思ったより上手にはさみを使い髪の毛の形や洋服の形など工夫を凝らしていました。



職員室前に160人全員の児童と先生が仲良く手を  
つないだ人型シルエットの大作として飾りました。

毎日、子どもたちはうれしそうに作品を鑑賞して  
います。一人一人が個性的で、その子らしさが表現され  
ています。みんなで楽しむことのできた紙切り体験で  
した。

水口 千令さん、ありがとうございました。



### 1月20日(水) 5・6年静西小の思い出に、そば打ちに体験 卒業生の関さん、ご指導ありがとうございました。

『静西小の思い出にそば打ちの体験をしよう!』と、卒業生の関さんのご厚意で、5・6年  
生はそば打ちに挑戦しました。材料のそば粉と小麦粉をよくこね、そばを麺棒で薄く伸ばし包丁で細く切りました。  
できあがったそばを茹でて、さっそくいただきました。こ  
しのあるおいしいそばができました。



関さんのご指導のおかげで、どの子も失敗なくそばを打  
つことができました。関さんは「そばは日本の食文化です。  
毎年、暮れにそばを食べるときにみんなで一緒にそばを打  
って食べた静西小のことを思い出して欲しい。」と語って  
いました。

### 1月28日(木)・29日(金) 日本文化の初釜を楽しみました。

フレンドリールームで、お正月行事の初釜を体験しました。フレンドリールームには、羽  
子板や梅の花が飾られ、お正月らしい雰囲気の中で、今年  
最初のお茶を楽しみました。

二人一組になって、最初に、お客様になった友だちにお  
菓子を出し、続いてお茶を点でて出しました。相手の友だ  
ちにおいしいお茶を点でてあげようと子どもたちは真剣で  
した。1年生は、お茶を点てるのは初体験でした。1学期  
は、6年生が点ててくれたのですが、今回は自分でも点て  
ることができたのでうれしそうでした。



## 2月行事予定



1日(月)一輪車週間、劇団四季見学6年  
2日(火)朝会、縦割り美化活動  
3日(水)集金日  
4日(木)5時間授業  
9日(火)児童集会、避難訓練(火災)  
10日(水)新1年生入学説明会(地区センター)  
16日(火)学年団集会

17日(水)授業参観・懇談会  
臨時PTA総会  
18日(木)在校生保護者説明会(19:00)  
地区センター  
19日(金)購買窓口終了  
23日(火)縦割り給食・縦割  
り解散式

24日(水)バス通学体験  
26日(金)静浦中学入学説明会